

PROVINCIA | Cabra

## Cabra reconoce la trayectoria profesional de la actriz Gemma Cuervo

“La huida” de Víctor Carrey, gana el primer premio y el cordobés Andrés Berlanga el premio RTVA por su corto "Cuernos"

José Moreno

Lunes 19 de septiembre de 2011 - 18:02



El Certamen de Creación Audiovisual de Cabra cerró este sábado el telón de su decimosexta edición en el teatro El Jardinito, con una gala de clausura bajo la dirección del mago Miguel Puga, conocido como “Mago Migue”. El jurado concedió el premio dotado con 2.700 euros en metálico y placa al cortometraje “La huida” del barcelonés Víctor Carrey.

Una clausura que puso fin a una semana llena de actividades y donde se proyectaron los 51 cortometrajes seleccionados de más de 300 que se presentaron a la fase de concurso, en la que la veterana actriz catalana

Gemma Cuervo fue el centro de atención desde el comienzo de la gala con el cálido tributo y homenaje que la organización le brindó por toda su trayectoria en cine y teatro, a la que no quisieron faltar algunos de sus compañeros.

Gemma Cuervo, miembro de una familia de actores reconocida como lo atestiguan las dilatadas carreras de esposo Fernando Guillén y sus hijos Cayetana y Fernando Guillén Cuervo, presente en el homenaje, subió al escenario acompañada de su nieto para recibir emocionada esta distinción que se suma a las muchas que ha recibido a las obtenidas a lo largo de larga carrera profesional que abarca más de 50 años y que la han convertido en una de las más prestigiosas actrices españolas.

Esta gala sirvió también para que el actor algecireño Víctor Clavijo, recibiese el Premio de la Asociación de Festivales Audiovisuales de Andalucía.

La obra “La huida” de Víctor Carrey, que llegó al certamen egabrense con varios galardones de distintos festivales en su haber, es un cortometraje cargado de historias, aparentemente separadas que acaban encajando y que son contadas por un narrador sin rostro que va guiando al espectador por las aventuras y desventuras de los diferentes personajes.

Tras este y abriendo una larga relación de premios en distinta categorías, vino el Premio RTVA a la mejor creación andaluza, que dotado con 1.500 euros y estatuilla, fue para “Cuernos” del cordobés Andrés Berlanga. Esta cinta que también ha sido ya premiada en distintos certámenes, cuenta la historia de Felipe, un tipo normal.

En el jurado se encontraron en esta edición entre otros los actores Ana Wagener, Sara Casanovas, Darío Paso y Santi Rodríguez.

Una noche muy cinematográfica que estuvo ambientada en lo musical por “Plastic Frostik Machine” una de las bandas revelación de panorama granadino. El certamen está organizado por el Ayuntamiento de Cabra, con la colaboración de la Consejería y el Ministerio de Cultura, la Diputación y la RTVA.